

LA PLUS FORTE VENTE DE LA RÉGION

LILLE. 101, Rue de Paris
PARIS. 43, Bd Haussmann

JOURNAL D'INFORMATION

L'Égalité

de Roubaix - Tourcoing

ROUBAIX Téléphone 533-17
43, rue de la Gare, 43

TOURCOING Téléphone 12-65
2, rue Fédérale

DIRECTRICE: M^{me} Eug. GUILLAUME

LES 250.000 FRANCS DE PRIX DE NOTRE GRAND CONCOURS de la « Profession Préférée »

LA CORDIALE RÉCEPTION A NOTRE JOURNAL DE M. ET M^{me} ANDRÉE DESCLEF-DELEFORGE A L'OCCASION DE LA REMISE DU PREMIER PRIX DE CINQUANTE MILLE FRANCS EN ESPÈCES

Le brillant succès que nous avons obtenu au GRAND CONCOURS DE LA PROFESSION PRÉFÉRÉE valut au premier lauréat le visite que nous lui avons faite samedi dernier pour lui annoncer la bonne nouvelle.

à Roubaix sont arrivés hier matin à Lille. En visitant, dès leur arrivée dans la Capitale des Flandres, les services de notre journal ils ont pu se rendre compte de l'importance de notre orga-

M^{me} DESCLEF trop émue pour répondre laisse parler son mari qui remercia notre journal et se montra heureux de l'occasion qui lui était offerte d'exprimer le plaisir qu'il éprouvait à faire partie de la grande famille



M. M. POLVENT, Directeur des Services de notre journal remettant, en présence de M. L. LE MASSON, Rédacteur en Chef et G. FLEURY, Administrateur le chèque de 50.000 francs à la gagnante du 1^{er} Prix de notre « Grand Concours de la Profession Préférée », Mme DESCLEF-DELEFORGE, de ROUSIES (Nord) que l'on voit en compagnie de son mari.

Nous avons voulu que la remise du 1^{er} prix revête un caractère particulier et c'est pourquoi M^{me} ANDRÉE DESCLEF et son mari furent reçus hier après-midi chez nous comme on le fait pour des amis, c'est-à-dire cordialement, en toute sympathie.

Ne sentant pas partie l'un et l'autre de la grande famille des lecteurs du REVEIL DU NORD ?

des lecteurs du Réveil du Nord. Un vin d'honneur fut ensuite servi et on trinqua, en toute cordialité à la santé de la sympathique famille DESCLEF-DELEFORGE à leur nouvelle prospérité comme à celle de notre journal.

En l'honneur du premier Lauréat M^{me} ANDRÉE DESCLEF-DELEFORGE et son mari M. André DESCLEF chef de service au Crédit Lyonnais à Meubeuge, demeurant 14, rue Pierre-Curie

M. Marcel POLVENT félicita la lauréate en excellents termes la remercia délicatement de sa fidélité à la lecture de notre journal et lui souhaita toutes sortes de bonheurs.

M. André DESCLEF voulut bien nous dire, au moment de prendre congé, qu'il remettrait une somme de 500 francs pour la Société de Secours Mutuel du « Réveil du Nord » et qu'il n'oublierait pas les chômeurs de Roubaix. Nous remercions bien sincèrement M. et M^{me} Desclef pour leur geste généreux.

NOTRE VISITE AU QUATRIÈME LAUREAT :

M Alfred JANSON, amputé de guerre, employé, à Fiers-Bourg, gagnant un prix d'une valeur de 8.000 francs



M Alfred JANSON, amputé de guerre, de Fliers-Bourg, bénéficiaire de notre quatrième prix entouré de sa femme et de sa fille.

Traduire l'émotion qui s'empara de M Alfred Janson lorsque nous arrivâmes au modeste logis qu'il occupe avec sa femme et sa fille, 12, rue Antoine-Lefebvre, non loin de la place de Fiers-Bourg, pour lui annoncer l'heureuse nouvelle, est chose presque impossible.

mes à Lille, en qualité d'employé auxiliaire. Hélas ! à partir de fin décembre 1933 une maladie consécutive à la blessure reçue, l'a retenu à son domicile.

Ne le 31 mai 1934 à Fliers-Bourg, M Alfred Janson a reçu le 28 juin, pendant le siège de Verdun à Bois-d'Avancourt, une horrible blessure qui entraîna l'amputation d'une jambe.

L'heureux bénéficiaire de notre quatrième prix, un superbe piano d'une valeur de huit mille francs, lecteur assidu du « Réveil du Nord » et de ses publications annexes « Les Sports du Nord » et « Le Réveil Illustré » ne savait comment nous témoigner sa joie débordante. Il y a plusieurs années, le père de M

Liste des Gagnants

- (Suite)
- Nous avons publié la liste des cent quarante-sept premiers gagnants de notre « GRAND CONCOURS DE LA PROFESSION PRÉFÉRÉE ». Voici ceux qui nous ont permis d'offrir une somme de 50.000 francs en espèces au 1^{er} prix ; un 2^e prix d'une valeur de 25.000 francs ; un 3^e d'une valeur de 8.000 francs ; un 4^e d'une valeur de 4.075 francs ; de nombreux autres de 1 à 500 francs : bicyclettes, machines à coudre, montres-bracelets, chronomètres, pendules etc.
- Nous donnons ci-dessous la suite de la liste des DEUX MILLE heureux gagnants :
- 146^e au 150^e prix (suite), une montre bracelet homme, valeur 250 francs.
 - 150^e Prix. — Mme HUET Malvina, rue Jean-Bart, N° 30, à ANGRES.
 - 151^e Prix. — M. DUWELZ Arthur, rue Faidherbe à SAINT-POL-SUR-TERNOISE
 - 152^e Prix. — Mme VANDAMME Eliane, rue du Vélodrome, N° 7, à TOULCOING.
 - 153^e Prix. — M. CHAPOT Jean-Marie, rue Pasteur N° 80, à HEM
 - 154^e Prix. — M. Georges JOSIEN, rue de la Gare, N° 107, à DRUAY-EN-ARTOIS.
 - 155^e Prix. — M. DECRAEMER Jean, rue des Froides N° 23, au MARAIS DE LOMME.
 - 156^e Prix. — Mme LASSUYE Marie-Thérèse, rue de Solesmes, N° 13 à SALLAUMINES
 - 157^e Prix. — Mme MONEUSE Henriette, rue Vanbon, N° 13, à LIÉVIN
 - 158^e Prix. — Mme TIERCELIN Solange, rue de la Barre, N° 6, à LILLE
 - 159^e Prix. — M. PETIT Alfred, rue Vauclair, N° 77, à ERRE.
- De 160^e au 170^e prix, une douzaine de couverts de table sans dorure, valeur 100 fr.
- 160^e Prix. — M. LESAGE Alcide fils, rue du Cimetière, à NEUVILLE-SUR-ESCAUT
 - 161^e Prix. — M. ROBILLARD Léon, rue de Lens à ABLAIN-ST-NAZAIRE
 - 162^e Prix. — Mme ERSAUT Emilienne, rue de l'Épine N° 52, TOURCOING
 - 163^e Prix. — M. HENNEVIN Marcel, rue Jean-Jaurès, à HASNON
- (LIRE LA SUITE EN SIXIÈME PAGE)

Terrible drame A SAINT-AMAND

Après avoir abattu à coups de serpe sa femme qui l'avait quitté, un quinquagénaire, entrepreneur à Marty, s'est suicidé



EN HAUT, à gauche, Mme FLOUCHARD, sa sœur, à droite, le meurtrier démasqué dans la chambre conjugale. — EN BAS, L'agent DUHEM ramassant devant la fenêtre par laquelle entra le meurtrier, la seule dont il se servit.

Le petit hameau du Mont-des-Bruyères, à Saint-Amand, a été le théâtre, la nuit, d'un sanglant drame conjugal. Une femme a été massacrée à coups de serpe par son mari, un entrepreneur de Marty, avec qui elle était en instance de divorce. Le meurtrier s'est fait justice.

Brigitte-Marty, et de Pauline Beau-camps, sans profession, de Saint-Amand.

Une annonce de mariage à deux veufs

Le 16 février 1930, on célébrait à Saint-Amand le mariage d'Henri Plou-chard, entrepreneur de bâtiments à La

marie, née à Saint-Amand, le 23 mai 1878, avait perdu son premier mari Gustave Mathon, sept années auparavant.

Grave accident d'auto A NEUVE-CHAPELLE

TROIS PERSONNES GRIÈVEMENT BLESSÉES



Le camion transporteur et le véhicule transportant trois brutes dans le fossé.

LA RENTRÉE DU PARLEMENT

LE SÉNAT a entendu le discours de son doyen

LA CHAMBRE a procédé à l'élection de son bureau

La Haute-Assemblée s'est ajournée à jeudi pour l'élection de son bureau définitif

M. Fernand BOUISSON a été réélu président par 376 voix sur 413 suffrages exprimés

La séance d'ouverture de la session ordinaire du Sénat a attiré au Luxembourg un public curieux d'assister à la cérémonie rituelle de l'installation du bureau d'âge.

La reprise des travaux parlementaires s'est effectuée, hier, dans une atmosphère de parfait apaisement. Les tribunes publiques sont à peu près vides. Par contre, les députés obligés de voter personnellement pour l'élection des membres du bureau sont tous présents, quand le vénérable vice-doyen, M. CAZALS, qui remplace M. GROUSSAU, souffrant, monte au fauteuil, suivi des six secrétaires d'âge, les plus jeunes membres de la Chambre, MM. Mendes-France, Fernu, Deschanel, Saurin, Wiltzer et Raury.



M. DAMECOUR Doyen d'âge du Sénat



M. CAZALS Vice-Doyen de la Chambre

ronde, Neyret (Loire), Edouard ROUESSEL (Nord), Pavin de Lafarge (Ardèche) et Jean Odin (Gironde).

L'Assemblée, tout entière debout, acclame son président d'âge quand il déclare la séance ouverte, à 15 h. 33.

(LIRE LA SUITE EN CINQUIÈME PAGE)

(LIRE LA SUITE EN CINQUIÈME PAGE)

LE PEUPLE DE ROME A ACCLAMÉ M. PIERRE LAVAL, A SON DÉPART

C'est hier à midi que le ministre des Affaires étrangères a quitté la Ville Eternelle, salué à la gare par M. Mussolini

Rome, 8. — M. Laval est parti à midi, salué à la gare par le chef du gouvernement italien. Son départ a été l'objet de démonstrations d'enthousiasme populaire exceptionnelles.

ministre de Roumanie ; le baron Aloisi, le gouverneur de Rome, etc...

Quand sa voiture quitta l'hôtel Excelsior, pavé aux couleurs de France et d'Italie, la foule, qui s'est massée depuis le matin, applaudit le ministre

A 11 h. 50, M. Mussolini, accompagné de M. Suvich, arrive à la gare au milieu des acclamations de la foule. Il s'entretient amicalement avec M. Laval en attendant le départ du train. Le gouverneur de Rome remet des fleurs nouées aux couleurs de Rome à



M. MUSSOLINI s'entretient amicalement avec M. LAVAL en attendant le départ du train ; on reconnaît, à gauche, M. DE CHAMBRUN, Ambassadeur de France à ROME



Mlle José Laval ; des bouquets de violettes portant les couleurs françaises et italiennes, lui sont également remis.

des Affaires étrangères. Des carabiniers en grand uniforme assurent le service d'ordre. Sur la place de la Gare, plusieurs milliers de jeunes fascistes portant le foulard jaune et rouge, font la haie. Certains portent une lance surmontée d'un fasces ; d'autres le labrum des arriérés de Rome leur fanfare est également présente et joue la « Marsellaise ».

A midi, le train s'ébranle. M. Laval apparaît à la fenêtre de son compartiment et est en souriant la foule qui, encore une fois, l'applaudit. M. de Robilant, du service du protocole, accompagne le ministre des Affaires étrangères jusqu'à Turin.

« Quand la voiture du ministre parait, de tous les côtés des cris et des applaudissements éclatent. Les jeunes fascistes agitent joyeusement leurs foulards »

M. Laval, accompagné de sa fille, pénètre dans la Salle royale. Il est reçu par le comte Senigaglia, chef du protocole. De nombreuses personnalités sont là pour le saluer, notamment l'ambassadeur de France et la comtesse de Chambourg ; l'ambassadeur et Mme Charles Rosen, M. Chvalkowsky, ministre de Tchécoslovaquie ; M. Doutschik, ministre de Yougoslavie ; M. Lugosiano,

LIRE, EN SEPTIÈME PAGE : NOTRE « PAGE FÉMININE »